
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★全国各支部文化祭報告★  

７月から12 月の期間で全国の校舎で「文化祭」が催されました。 

恒例イベントだけでなく新規企画を盛り込んだ活気ある文化祭となりました♪ 
～次のページから活動内容を順番に紹介していきます。各校舎の取り組みにご注目ください★～ 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

札幌学習センター 

①１０月６日（土） 

②結～むすび～ 

本部校  

①７月２１日（土） 

②繋げ～未来への輪～ 

仙台学習センター 

①9 月29日（土） 

②―ツナグ― ～星槎を通して繋いでいく～ 

 

 

郡山学習センター 

①9 月29日（土）・30 日（日） 

②雲なき晴(せい)心(しん)で～Reach for the Sky～ 

富山学習センター 

①10月27 日 

②今を創ろう！〜青春の1ページ〜 

 

福井学習センター 

①10月28 日 

②Peace×Piece～北海道胆振東部地震チャリティー～ 

 

広島学習センター 
①9 月29日・10月2 日 

②一番星祭「がんばろう！Japan!!」 

 

帯広学習センター 

①9 月1５日（土） 

②わくわく大作戦 

～そこのあなたも笑いな祭～ 

福岡東学習センター 

小倉キャンパス 

①10月20 日・21日 

②星槎の輪～星槎、半端ないって！ 

 

福岡中央学習センター 

①10月27 日・28日 

②転起～過去からミライへ～ 

 

高松学習センター 

①10月28 日 

②〇ンスタ映え～〇〇の秋～ 

 

丸亀学習センター 

①10月27 日 

②Let’s Party!! 

校舎名 

① 文化祭開催日 

② 文化祭テーマ 

③  

立川学習センター 

①10月27 日（土）28 日（日） 

②星槎フェスタ20１８ 

私たちの暮らす地球 東山・北陸地方 

 

八王子学習センター 

①11月1８日 

②SEISA FESTA 2018～ワールドカルチャー アート編～ 

 

大阪学習センター 

①10月13 日 

②平成最後の星槎文化祭～未来へ続く道～ 

 

横浜鴨居学習センター 

①1０月２１日 

②Discover Japan～九州・沖縄～ 

 

 

横浜ポートサイド校 

①11月１７日・１８日 

②「笑－Ｔｉｍｅ」～平成最後の文化祭～ 

 

 

 

厚木学習センター 

①10月２８日（日） 

②おとぎの国の星槎～みんなで進める物語～ 

 

沖縄学習センター 

①11月17 日・18日 

②地域貢献「地域と育む笑顔の連鎖」 

 

那覇キャンパス 

①12月22 日・23日 

②始まりの協奏曲 

～今咲かせよう星槎の輪～ 

名古屋学習センター 

①10月８日 

②Nagoversal Studio SEISA 

～過去・今・未来へ～ 今できることを全力で 

浜松学習センター 

①11月20日 

②共鳴～心にみんなとの思い出を～ 

北斗校 

①1１月３日・４日 

②笑顔満祭～絆と架け橋

～ 

 

大宮校 

①11月3日（土）・4日（日） 

②槎に乗って星空へ～2018～ 

 

川口キャンパス 

①１０月2８日（日） 

②Something best～最高の何かを～ 
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全国生徒会報 

湘南校 

①10月27 日・28 日 

②Enjoy! 

 

静岡キャンパス 

①11月27 日 

②共生 

札幌北学習センター  

①10月6日（土） 

②絆 

「仲間がいることへの感謝」 

教頭  森実 さとみ 

9 月6 日、北海道胆振東部地震が発生しました。被害にあわれた

方々には心よりお見舞い申し上げます。北海道はブラックアウトと

いう大停電に見舞われ、星槎国際帯広も36 時間停電し、2 日間休

校を余儀なくされました。 

 そんな中、私たち職員はどうやって過ごしていたかというと、学

校に食料を持ち寄り、教室でカセットコンロを使って食事をつく

り、朝昼晩と一緒にごはんを食べていました。不便な中でも工夫を

し、仲間と共に心穏やかに過ごすことができました。 

暗くなる前に帰宅しましたが、信号の消えた道路は、普段より車や歩行者が気遣い合い、いつもより

安全にすら思えました。暗闇の中の星空の美しさ、一人過ごした真っ暗な夜の後にやってくる朝の太陽

の眩しさ、うれしさ、ありがたさといったら格別なものがありました。 

 地震のあった翌週末に学校祭を予定していました。駅前の広場を使用しての一大イベントです。「電気

を使っていいのか」「食材は入手できるのか」「こんなときに学校祭をやっていいのか」と一時は開催を

迷いました。みんなで話し合った結果、節電と被災地支援を意識して自分たちにできることをやり、北

海道に笑顔を届けたいということでした。電気はなるべく使用せず、別の熱源に切り替え、発電機を持

ち込むなど工夫しました。売上金105,463 円は被災地支援のための寄附金としました。ステージ発表

の生徒会企画「星槎電力プロジェクト」は、今回の大規模停電の体験に基づく発表となりました。 

今回みんなで共感しあったのは「あたり前はない」ということです。電気を使えてあたり前、物が買え

てあたり前、学校祭をできてあたり前、ではなかったことに気づかされました。そして「仲間がいること

への感謝」です。困難な場面でも、仲間と力を合わせ、知恵と工夫で成し遂げることができるのです。 

みなさんは今、星槎電力プロジェクトを通じて「あたり前を疑うこと」を学んでいることでしょう。

かけがえのない仲間と共に、学びを深めていってほしいと願っています。 
 

  生徒会報 第３号 内容 

 

1）森実教頭からの言葉     4）紹介したい生徒会活動 

2）全国 文化祭報告      5）SAAB 報告 

3）全国 各種大会報告 

 

 



  

 

 

 

校 舎 名 ① 本部校  

開 催 日 ７月２１日（土） 

テ ー マ 繋げ～未来への輪～ 

実行委員長より 

このテーマには生徒・教員・保護者・地域の方々が一

丸となり、一つの輪のように繋がり、学校祭を成功さ

せようという思いが込められています。様々な困難

なこともありましたが、このテーマのもと、みんなで

協力して成功を収めることができました。 

 

校 舎 名 札幌学習センター ②  

開 催 日 １０月６日（土） 

テ ー マ 結～むすび～ 

実行委員長より 

台風の影響で大雨の予報があり、２日間日程の学校

祭を１日に短縮して実施。少し物足りなさはありま

したが、みんなの力を結集し、多くのお客様に来てい

ただくことができました。 

 

校 舎 名 ③ 札幌北学習センター  

開 催 日 10 月6 日（土） 

テ ー マ 絆 

実行委員長より 

星槎札幌合同で行う学校祭は今年が初めてでした。

札幌北学習センター・札幌学習センター・星槎もみじ

中学校で協力して作り上げ、大変でしたが、とても充

実していました。 

 

校 舎 名 帯広学習センター  

開 催 日 9 月1５日（土） 

テ ー マ わくわく大作戦～そこのあなたも笑いな祭
さい

～ 

実行委員長より 

.9 月に大きな地震があった北海道で、十勝帯広から

元気を届けたいとみんなで力を合わせて協力するこ

とができました。来場者の方も500 人を突破し、来

てくれた人が楽しく笑顔があふれる学校祭になりま

した。 

 

 

 

 

 

 

校 舎 名 仙台学習センター ④  

開 催 日 9 月29 日（土） 

テ ー マ ―ツナグ― ～星槎を通して繋いでいく～ 

実行委員長より 

実行委員長のような大きな役割をやるのは初めてで

したが、授業作業中から当日までとても良い雰囲気

で星槎を通して様々な人たちと繋がれた文化祭にな

りました。 

 

 

校 舎 名 郡山学習センター ⑤  

開 催 日 9 月29 日（土）・30 日（日） 

テ ー マ 雲なき晴(せい)心(しん)で～Reach for the Sky～ 

実行委員長より 

今年の「流星祭」は、恒例となった学年対抗ステージ

ショーと寸劇バトルが開催されました。各学年共に

模擬店、ステージ企画で工夫を凝らし、先生達とコラ

ボした演出も最高に盛り上がりました。 

 

 

校 舎 名 大宮校  

開 催 日 11 月3 日（土）・4 日（日） 

テ ー マ 槎に乗って星空へ～2018～ 

実行委員長より 

高校最後の文化祭では、テーマに沿った校内装飾、お

客様への丁寧な接客を心掛け、仲間と協力して一つ

の目標へ向かって努力しました。それぞれの意見を

尊重することの大切さ、仲間を大切にすることの意

味も学ぶことができ、高校生活の思い出になりまし

た。 

 

校 舎 名 川口キャンパス ⑥  

開 催 日 １０月2８日（日） 

テ ー マ Something best～最高の何かを～ 

実行委員長より 

今回の文化祭は、川口キャンパスが本格的に始動し

てから初めてでゼロからのスタートでしたが様々な

人の協力があり無事終わることができました。焼き

そばの販売やフェンシングやコルク銃の体験、ステ

ージ発表や展示などを行いました。次回は、もう少し

準備期間を増やし発表や出店を増やしたいです。 

★全国各支部文化祭報告★ 
 



  

 

校 舎 名 立川学習センター  

 開 催 日 10 月27 日（土）28 日（日） 

テ ー マ 
星槎フェスタ20１８ 

私たちの暮らす地球 東山・北陸地方 

実行委員長より 

私の中で文化祭におけるテーマがありました。「1 人

も欠けることなく、星槎にいる全員で文化祭を作り

上げていく」です。当日までの期間、保護者の方、近

隣の方々など本当に多くの方々に協力して頂き、全

員で文化祭を創り上げることが出来ました。皆さん

に楽しんで頂けていたら、それが1 番嬉しいです。 

 

校 舎 名 厚木学習センター  

開 催 日 10 月２８日（日） 

テ ー マ おとぎの国の星槎～みんなで進める物語～ 

実行委員長より 

男装、女装、コスプレコンテストの参加者の集合写真

です。今年も厚木市役所に協力していただき市役所

前の階段でコンテストを実施しました。今年のテー

マは物語！校舎をおとぎの国風に装飾し盛り上げま

した。生徒中心の文化祭がやれたので達成感でいっ

ぱいです。 

 

校 舎 名 北斗校  

開 催 日 1１月３日（土）・４日（日） 

テ ー マ 笑顔満祭～絆と架け橋～ 

実行委員長より 

10 月の始めから準備をし、毎年大変なパンフレット

は前日に完成して、テーマにもあるように笑顔で当

日を迎えることが出来ました。今年は約 900 名の

来校者がありました。来校された皆様が笑顔になっ

て帰られていたことがとても嬉しく励みになりまし

た。実行委員としては、今年の振り返りをしっかりと

話し合い、来年の文化祭がさらに笑顔に溢れるもの

にしたいと思います。 

 

 

校 舎 名 八王子学習センター ⑧  

開 催 日 11 月1８日（日） 

テ ー マ 
SEISA FESTA 2018 

～ワールドカルチャー アート編～ 

実行委員長より 

今年の文化祭は生徒会役員が司会を行い、会場の皆

さんがとても盛り上がってくれたことがとても嬉し

く感じました。これからも生徒会が積極的に、学校行

事を盛り上げ、星槎をたくさんの人に知ってもらう

活動を続けていきたいと思います。 

 

校 舎 名 横浜鴨居学習センター ⑨  

開 催 日 1０月２１日（日） 

テ ー マ Discover Japan～九州・沖縄～ 

実行委員長より 

横浜鴨居学習センター文化祭、流星祭2018 のテー

マは「Discover Japan～九州・沖縄～」。九州地方

や沖縄県の文化や歴史について学習を行ったり、当

日各ゼミの成果発表を行いました。天気も良く多く

の方に来場いただき、大盛況のうちに終えることが

できました。 

 

校 舎 名 湘南校 ⑩  

開 催 日 １０月２７日（土）・２８日（日） 

テ ー マ Enjoy! 

実行委員長より 

生徒一同で作り上げた平成最後の文化祭は、500 名

を超える方々にご来場いただき、大盛況でした。生徒

一人ひとりの個性を生かして、様々な楽しさを味わ

える仕組みを考えました。また、本文化祭のステージ

は、星槎オリンピックのクリエイティブ部門の予選

会にもなっており、大きな注目を集めました。 

 

校 舎 名 浜松学習センター  

開 催 日 １１月２０日 

テ ー マ 共鳴～心にみんなとの思い出を～ 

実行委員長より 

 今年のテーマは「共鳴」様々な形で一人ひとりが輝

いた文化祭となりました。新たな試みとして各学年

の出店があり、とてもにぎわいました。 

 

 

 

校 舎 名 横浜ポートサイド校 ⑦  

開 催 日 11 月１７日（土）・１８日（日） 

テ ー マ 「笑－Ｔｉｍｅ」～平成最後の文化祭～ 

実行委員長より 

学年を越えて、協力して無事に終わらせることが

できました。行事を通して、新たな学びもありまし

た。 



  

 

 

 

 

校 舎 名 静岡キャンパス  

開 催 日 １１月２７日（日） 

テ ー マ 共生 

実行委員長より 

静岡キャンパスでは初めて文化祭を開催しました。

開校したばかりで生徒数が少ないこともあり、ひと

つの準備に時間がかかったこともありました。それ

でも当日は周辺地域の方々や中学生をはじめ、名古

屋GCや浜松GCの生徒など約65名の来場者にお

越しいただきました。ありがとうございました。 

 

校 舎 名 名古屋学習センター 

⑪  

開 催 日 10 月８日（月） 

テ ー マ 
Nagoversal Studio SEISA 

～過去・今・未来へ～ 今できることを全力で 

副実行委員長より 

今回の星槎祭では、過去から今、そして未来へつなげ

ていくためにみんなで力を合わせて全力で突き進み

ました！ステージでの発表や、模擬店などを来てく

れたお客様や保護者さん、そして生徒、先生など学校

の仲間たちみんなで楽しむことができました。 

 

校 舎 名 福井学習センター  

⑫  開 催 日 10 月2８日（日） 

テ ー マ 
Peace×Piece 

～北海道胆振東部地震チャリティー～ 

実行委員長より 

今年の文化祭では、９月の北海道胆振東部地震への

チャリティーを目的に、模擬店やその他の企画をし

ました。私達はステージ企画とその運営を行いまし

た。準備期間では生徒同士、または先生達と意見で

ぶつかったりと、色々な困難があったりしました

が、何とか最後には楽しい文化祭で終えられて、私

達も一歩成長できたと思います。そして、模擬店で

出た利益を北海道に寄付することが出来、とてもや

りがいを感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

校 舎 名 富山学習センター ⑬  

開 催 日 10 月2７日（土） 

テ ー マ 今を創ろう！〜青春の1 ページ〜 

実行委員長より 

今年の文化祭は、皆さんのとても元気で楽しそうな

姿を見ることができて、実行委員長としてとても嬉

しかったです。今年のテーマにあるように、生徒の

皆さんにとってこの文化祭が「青春の一ページ」と

呼べるような良い思い出になってくれていたらと

ても嬉しいです。 

 

 

校 舎 名 大阪学習センター   

⑭   開 催 日 10 月1３日（土） 

テ ー マ 平成最後の星槎文化祭～未来へ続く道～ 

実行委員長より 

1 年生はフリーマーケット、2 年生はステージ＆ゲ

ーム、3 年生は模擬店をそれぞれ担当しました。さ

らに、1 年生はお茶席でお点前を披露し、保護者会

の皆さんは、模擬店とゲームを出店して頂きました。

どの企画も生徒が中心となり、盛りだくさんの内容

で来校者の方をおもてなししました。笑顔が溢れる

大盛況の文化祭となりました。 

 

校 舎 名 広島学習センター  

開 催 日 ９月２９日（土）・１０月２日（火） 

テ ー マ 一番星祭「がんばろう！Japan!!」 

実行委員長より 

9/29(土)・10/2(火)の二日間に渡って文化祭が開

催されました。 初日は校舎内で模擬店を出し、売り

上げを競いました。各模擬店様々な特色があり、とて

も楽しい１日でした。 

 ２日目は外部施設のステージを舞台に、色々な部

活、ゼミ、有志が出演し、最後までステージを盛り上

げてくれました。 

 

 

 

 



  

校 舎 名 高松学習センター  

開 催 日 10 月2８日（日） 

テ ー マ 〇ンスタ映え～〇〇の秋～ 

実行委員長より 

今回の文化祭では、各学年が混ざり、飲食、アトラク

ション、ステージと自分の好きなブースに分かれ、

「自分は何をしたいか」のアンケートを元に話し合

うところからはじめました。 

各々はじめての試みに緊張していましたが、当日は

皆が楽しめた文化祭になっていれば嬉しいです。 

 

校 舎 名 丸亀学習センター  

開 催 日 10 月2７日（土） 

テ ー マ Let’s Party!! 

実行委員長より 

今年の文化祭のテーマは『Let’s Party!!』でしたが、

みなさん盛り上がれたでしょうか？僕もとても楽し

かったです。その中でもステージイベントはすごく

盛り上がっていましたね。仮装コンテストで見たス

パイダーマンのクオリティが凄かった事が一番心に

残っています。来年もより良い文化祭にできるよう

頑張っていきましょう。３年生は OB として参加し

てくれると嬉しいです。 

 

校 舎 名 福岡中央学習センター ⑮  

開 催 日 10 月2７日（土）・２８日（日） 

テ ー マ 転起～過去からミライへ～ 

実行委員長より 

今年度は初めて2 日間開催という日程で計画を立て

ました。1 日目は校舎で模擬店、2 日目は外部会場

でステージ発表を行いました。星槎に関わる全ての

生徒の「転起（転機）」になれるよう生徒一同、それ

ぞれのペースで役割を果たしました。 

 

校 舎 名 福岡東学習センター ⑯  

開 催 日 10 月2０日（土）・2１日（日） 

テ ー マ 星槎の輪 

実行委員長より 

今年の文化祭は、保護者や地域の方々、小倉キャンパ

スの生徒、今年から参加する FS 生達との繋がりを

テーマに掲げました。模擬店ではフルーツポンチや

三色団子、ステージ企画ではバンドやアームレスリ

ング大会、抽選会などで大いに盛り上がり、色々な

方々を触れ合うことの出来た文化祭となりました。 

校 舎 名 小倉キャンパス ⑰  

開 催 日 10 月2０日（土）・2１日（日） 

テ ー マ 星槎の輪～星槎、半端ないって！ 

実行委員長より 

今年度も福岡東学習センター文化祭に参加し、模擬

店の出店と作品の展示を行いました。模擬店出店に

向けては試作を重ね、生徒たちの声で商品を作って

いきました。その甲斐もあり、当日は多くのお客さん

に買っていただきました！ 

 

校 舎 名 沖縄学習センター ⑱  

開 催 日 11 月1７日（土）・11 月1８日（日） 

テ ー マ 地域貢献「地域と育む笑顔の連鎖」 

実行委員長より 

今回の文化祭では、20を超える企業や団体から協賛

をいただき、盛大に開催することができました。文化

祭事前活動としてフードバンクで食糧支援を行う

「ひとり一品プロジェクト」、自治会から依頼のあっ

た各種ボランティア活動へ参加し、僕たちに今でき

ることを実践しました。地域と関わることの意義や

大切さを学ぶことができたことが一番の学びとなり

ました。 

 

 

校 舎 名 那覇キャンパス ⑲ Coming soon 

開 催 日 1２月２２日（土）、２３日（日）実施予定 

テ ー マ 始まりの協奏曲～今咲かせよう星槎の輪～ 

実行委員長より 
生徒会中心に、キャンパス全体で一丸となって頑張

ります。 
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★各種大会報告・出場者の声★ 

 

◆大会結果（湘南） 

【男子バスケットボール専攻】 

神奈川県高等学校バスケットボール新人大会西支部予選  

西地区ベスト８ 県大会出場決定！ 

◆出場者の声（平野 誠之助：２年） 

創部２年で初の県大会出場を決めました。県大会でよい結果が出せるように今まで以上に

頑張ります。 

 

【アーチェリー専攻】 

横浜市総合体育大会 

・30m ダブルラウンド 優勝  

ニダップドルジ 30m①289 点②294 点 合計583 点 

・18m/12m 2 位 

 ソナムチョデン 18m326 点 12m345 点 合計671 点 

◆出場者の声（ソナムチョデン：１年） 

とても緊張したが、何とか自己ベストを出すことが出来た。次は優勝したい。 

 

【男子サッカー専攻】 

神奈川県2 部リーグ ３勝２分１２敗 第１０位 

◆出場者の声（重松 歩夢：２年） 

残留の可能性を残した試合で 2 得点決め、次につながる勝ちに貢献出来て良かったです。

最終節も応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

【陸上専攻】 

第71 回神奈川県高等学校駅伝競走大会 総合順位20 位2 時間22 分33 秒 

◆出場者の声（デジェン：２年） 

走っているときは、何も考えずにただ無になって頑張った。区間新がでて嬉しい。 

 

 

 

 

【女子バレーボール専攻】 

全日本バレーボール高等学校選手権大会神奈川県予選 ベスト4 

◆出場者の声（市倉 みなみ：３年） 

目標としていた全国大会にはあと一歩届きませんでしたが今までやってきた事を出し切れ

たので後悔はありません。 

◆大会結果（本部校） 

第51 回全国高等学校定時制通信制卓球大会 2 回戦出場 

◆出場者の声 

この大会を通して色々なことを学びました。 

 

 

 

 

◆大会結果（帯広） 

生徒生活体験発表大会 優秀賞 

◆出場者の声（村橋稜） 

自分以外の参加者の体験発表を聞ける機会でたくさんのことを学ぶことができました。 

 

 

 

 

◆大会結果（本部校） 

平成30 年全国高等学校定時制通信制体育大会 男子65 ㎏級 準優勝 

◆出場者の声 

初戦は大外刈りで1 本を取り、気持ちをのせて準々決勝まで順調に勝ち上がり、決勝進

出することが出来ました。決勝では敗北してしまいましたが、今の自分が持てる力を全国

大会で出しきり、やり切った気持ちのほうが大きいので、今後も心と技を磨いていきたい

です。 

 

 

◆大会結果（八王子） 

東京都全国定通制陸上競技大会秋季大会 

男子走高跳 優勝／男子砲丸投げ 3 位入賞・6 位入賞／ 

男子4×100 メートルリレー 3 位入賞 

◆出場者の声 

夏前から出場を目指していたリレーに出場できました。リレーメンバー4 人で声を掛け

合いながら頑張れて、本当に楽しかった。来年の春は優勝し、全国大会に行きたい。 
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◆大会結果（湘南） 

【女子サッカー専攻】 

第27 回関東高等学校女子サッカー選手権大会 第3 位 

◆出場者の声（渋谷 巴菜：３年） 

悔いの残る結果となりましたが、全国大会も頑張りますのでご声援お願い致します 

 

 

 

◆大会結果（大宮校） 

県民総合体育大会 高校定通部卓球競技  個人 ベスト16 入り 

◆出場者の声 

上には上がいると思いましたが、頑張りました！ 

 

 

 

 

◆大会結果（北斗校） 

第49 回全国高等学校定時制通信制体育大会 剣道男子団体 第3 位 

◆出場者の声（守山裕稀：３年） 

今年で2 回目の全国大会出場でした。団体補欠としての出場でしたが、試合を見ることも

勉強だと先生に教えられ、団体選手の一員として一生懸命に応援しました。今後も大好き

な剣道を続けていきたいと思います。 

 

 

◆大会結果（川口キャンパス） 

European cadet circuit 個人 銅：小久保真旺、団体 金 山口改 

◆出場者の声（小久保真旺） 

昨年はあまり良い結果が出せず不安でしたが、今回は試合をしていく中で緊張もなくな

り、自分の強みを出し3 位をとることができたのでとても良かったです。 

◆出場者の声（山口改） 

チーム一丸となって取れた金メダルだったので、とてもうれしかったです。 

 

 

 

◆大会結果（湘南校） 

第42 回全国高等学校総合文化祭長野大会吟詠詩舞部門大会 優良賞 受賞 

◆出場者の声（府川 雅治：２年） 

普段関わることのできない他校の生徒と向き合い、良い踊りに向けて集中しました。 

◆大会結果（浜松） 

全国高等学校定時制通信制体育大会第53 回自転車競技大会 ４キロ速度競走 ９位 

◆出場者の声（伊藤 恭佑：３年） 

今年は他センターの生徒も参加していてとても楽しかったです。 

 

 

 

 

◆大会結果（富山） 

北信越高等学校定時制通信制総合体育大会 

柔道  男子 個人75kg 以下級 2 位 稲田 琉（1 年） 

卓球 女子団体富山県選抜 2 位  西本 愛理（2 年） 

◆出場者の声 

県選抜チームだったので、他校の友達もできてうれしかったです。 

 

 

◆大会結果（福井） 

剣道女子  個人２位  ２年 前田 侑香  

剣道男子 個人１回戦 ２年 山本 将也 

柔道女子 個人３位  ３年 山下 真葉 

バドミントン男子 団体３位福井県選抜（３年 正木貴也・３年 山本大貴・３年 山田慎悟） 

バドミントン女子 団体３位福井県選抜（３年 鶴野 鈴音） 

卓球女子 団体３位福井県選抜（３年 市橋 莉瑚） 

◆出場者の声（山田 慎悟：３年） 

私は初めて北信越大会のバドミントン団体戦に出場しました。惜しくも勝ち点の差で団体

の表彰を逃してしまい、残念でした。しかし、この日のために仲間と協力して努力したこ

とは一生忘れません。 

 

 

◆大会結果（福岡中央） 

第6 回福岡県高等学校軽音楽コンテスト 奨励賞受賞 

◆出場者の声（村山 りお） 

「メレンゲポップコーン」という名前でバンドを組み、演奏させていただきました。高校

に入学してから楽器を始めたメンバーもいますが、ゼミや軽音楽部の時間だけでなく家で

も練習し、何とか曲として完成することができました。人前で演奏することはなかなか慣

れません。 
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★紹介したい生徒会活動・交流の紹介★ 

 
 

本部校 「ハロウィンパーティー」 

久しぶりのイベントで、お菓子を持ち合わせて、人狼ゲームなどをして楽しみ

ました。 

 帯広学習センター 

星槎国際帯広の e スポーツゼミが第 1 回全国高校 e スポーツ選手権に出場し

ます。仲間と協力して星槎らしさを大切に勝ち上がっていきたいと思います。応

戦よろしくお願いします。 

 

 札幌北学習センター 「オープンスクールボランティアスタッフ」 

生徒会メンバーは、交代で毎月のオープンスクールに在校生スタッフとして参

加します。 

札幌北学習センターでは、オープンスールに参加する生徒の対象が、小学４年

生から高校生３年生であるめ、先生方だけではなく生徒たちが積極的に困ってい

る生徒に話しかけ、喜んでもらえるように対応しています。 

 
仙台学習センター 「みやぎ県民大学でのプレゼンテーション発表」 

みやぎ県民大学の第一回、「Seisa Africa-Asia Bridge に学ぶアフリカの食と

文化」が開催され、これまで生徒会で行ってきた活動に加え、SDGs goal7 に向

けたアジアとアフリカの電力事情に関するプレゼンテーションを行いました。知

って繋がる、「知繋」からの学びを一歩進めた一日にすることができてよかったで

す。 

 

郡山学習センター 「文化祭決起集会」 

3 年前から「文化祭決起集会」を開催しています。このイベントで文化祭の目

玉企画が、生徒会役員からパフォーマンスを交えて発表され、準備期間に突入し

ます。文化祭を盛り上げる「鍵」となる「決起集会」。今年はニュース番組形式

の演出で、中継あり、お天気コーナーあり。皆で盛り上がって、文化祭準備期間

に突入することができました。 

 

厚木学習センター  

毎週金曜日の朝に、生徒会を中心に地域クリーン作戦を実施しています。主に

校舎の周りのゴミを拾う活動ですが、地域の方への挨拶、生徒とのコミュニケー

ションの場となっています。 

 

◆大会結果（沖縄） 

定時制通信制秋季体育大会卓球競技 

女子 個人戦 準優勝 ／ 男子 個人戦 一回戦敗退 

◆出場者の声 

最後の大会でしたが、楽しく自分らしくプレーできたことと、他校の生徒と交流を図ること

ができたので良かったです。 

 

定時制通信制秋季体育大会バスケットボール競技 男子 準優勝  

◆出場者の声 

夏の大会と同様の決勝戦の相手は、県立泊高等学校通信部となりました。夏の大会で全国3

位になっている泊高等学校を追い詰めることが出来ましたが、最後は 3 点差で逃げ切られ

悔しい思いをしました。この悔しさをバネに次年度リベンジをします。応援いただきありが

とうございました。 

 

 

定時制通信制秋季体育大会軟式野球 男子 準優勝 

◆出場者の声 

本大会は、他校との合同チームで大会に出場しました。試合前のミーティングでは「全員野球」

という目標を掲げ、試合に臨みました。両校が、お互いに協力し合うことで大会に出場すること

ができ、野球ができる嬉しさと、野球を通じて他校の生徒と関わり合いを深めることができたこ

とが、本大会で得られた一番の収穫でした。 



  

 

八王子学習センター 「星槎電力プロジェクトを知ってもらう為に」 

１1 月18 日（日）に開催したSEISA FESTA  2018（文化祭）で、生徒会

が調査・研究を行った星槎電力プロジェクト「じゃがいも電力の活用」の報告・

掲示・実験動画放送を行いました。星槎全国生徒会SAAB 研修の様子も掲示し、

在校生はもちろん、卒業生、保護者、地域の方々に星槎の生徒会の様子、そして

「星槎電力プロジェクト」や「SDGs」について知ってもらう機会とすることが

できました。 

 

 

湘南学習センター  

【硬式野球専攻】 

星槎道都大学の福田選手（北海道日本ハムファイターズ ドラフト7 位）が星槎

中井スタジアムへご挨拶に来てくれました。「“お蔭様”という言葉を大切にして

いる。みんなも野球ができることに感謝をして頑張ってください」とエールをい

ただきました。 

 

【陸上専攻】 

10 月 14 日に大磯チャレンジフェスタに参加しました。50m 走を地域の方と

一緒に走り、交流することで参加者を盛り上げてくれました。子どもたちと一緒

に走ることで笑顔が溢れた交流となりました。 

 

【男子サッカー専攻】 

小田原市のイベント、小田原農業まつり（１１月１７日、１８日）のボランティ

アスタッフとして１２名の生徒が参加しました。販売スタッフ、イベント補助ス

タッフ、ゴミ拾いなど、地域の方々と交流を深めました。普段経験できない内容

となり、生徒の大きな学びの場になりました。小田原市役所の方々からもお褒め

の言葉を頂き、すでに次年度の依頼も頂きました。 

 

【女子バスケットボール専攻】 

１０月１日よりついに女子バスケットボール専攻がスタートしました。部員一人

からのスタートです。来年４月に行われる関東大会神奈川県予選に向けて準備を

進めています。日頃の練習は、近隣の体育館や砂浜を使ってトレーニングに励ん

でいます。恵まれた環境ではありませんが、前を向きながらポジティブに捉え頑

張ります。 

 大宮校 

大宮校の生徒会では、数々の生徒会研修を通して星槎の繫がりを強く感じまし

た。また、大宮校の代表であることの自覚も芽生えました。そこで、まずは星槎

の繫がりを意識し、校舎の仲間に伝えられるよう、画像や映像、コメントを添え

て成果物をつくろうとしています！ 

 

北斗校  

「デンマーク『ネストべ若者学校』（Nested Ungdomsskole） 

文化交流会」 

10 月18 日（木）デンマークネストべ若者学校の学生の皆さん 28 名と先生

方5 名が北斗校に来校しました。日本へは、異文化学習を通しデンマークの現状

改善に向けて振り返るという目的で来日。北斗校では、稲刈りや新米を炊き、お

にぎり作りを体験していただきました。そして後日、たくさんの感謝の言葉やお

礼の手紙・色紙などをいただきました。北斗校の生徒や職員も今回の交流をきっ

かけに、デンマークとの今後の交流に繋がっていくことを期待する声が上がって

います。 

 

 

横浜ポートサイド校  

生徒会では文化祭のステージで昨年同様、発表する機会をもらいました。本当

は、学校生活がより充実したものとなるように様々なことをしています！そんな

生徒会活動を知ってほしくて、クイズ形式にしながら活動報告をしました。文化

祭では、当日、美化係として普段よりも多く出たゴミの片付けも生徒会がやって

いたのですよ！平成最後の文化祭、お疲れ様でした！  

 

 

川口キャンパス 

生徒会では、学習国を調べまとめる中で、日本と違う文化を知り来年も頑張ろ

うと思いました。他にも文化祭実行委員会と協力して、生徒主体で進めていく文

化祭は初めてだったので、うまく連携が取れなかったため大変でしたが、無事に

成功してよかったです。 

 

 

湘南校 

・文化祭で来場者とビンゴ大会を行いました。職員や保護者を巻き込んでの参加

で皆が楽しめました。 

・全校集会で募金活動を行い、北海道で地震の被災に会われた方々へ向けて呼び

かけました。皆さまから温かい支援、ご協力をいただきました。 

・清掃活動ではみかん校舎の草刈り、草むしり、周辺のごみ拾いを行いました。

いつも自分たちが使っている校舎がきれいになりました。 

 

 
浜松学習センター 

全国の皆さんに紹介するのはラーメンゼミです。浜松と言ったら「ラーメン」

となるように研究を重ね、スープにもこだわって試行錯誤しながら徐々に究極の

スープに近づきつつあります。チャーシューや煮卵も美味し～くなるように愛情

こめて作ってます。 

 



  

 

富山学習センター「まちなかパラダイス」 

10 月13 日㈯に富山駅改札前広場で「まちなかパラダイス」を開催しました。

富山の街を活性化するためには県外から多くの人に来てもらい滞在してもらうこ

とが重要であることから、誰もが楽しめ、富山の魅力を伝えられる企画を考えま

した。まちなか商店街とのコラボで写真展示や顔抜きパネル、商品販売などを行

いました。また、ゲームコーナーや仮装写真撮影などで、駅利用者に楽しんでも

らうことができました。 

 

大阪学習センター「全国一斉授業生徒会役員エントリー」 

第二回全国一斉授業のテーマである「地域」に興味関心を持ち、大阪の観光地・

観光客調査を実施しました。普段の生徒会活動を全国の皆様に紹介したいという

思いから、生徒会でエントリーさせて頂きました。発表の機会を頂き、星槎大学

の先生からご指導頂いたことで、今後の自信にも繋がり、これからの生徒会活動

に生かすことが出来る、有意義な学びの時間となりました。 

 

広島学習センター 

10 月の生徒会企画では、ハロウィン風に装飾した校舎を使った宝探しゲーム

をしました！ この宝探しゲームは、生徒会が隠した宝(ピンポン玉)を集めた個数

で順位が決まるというゲームで、最後にはダンス部の華やかなステージにより大

盛況で終わりました！企画段階や準備で色々大変な事もありましたが参加者も楽

しかったと言ってくれて、良かったなと思いました。 

 
高松学習センター 

１１月２８日（水）に大島青松園に訪れました。実際に入所者の方の話を聞い

たり、映像を見たりして、私たちが学びきれていなかった過酷な現実を知ること

ができました。過去だから、今は…という考えをなくし、しっかりと人権問題と

向き合い続け、これからの私たちの生き方、感じ方の全てに生かしていきたいと

思いました。 

 
丸亀学習センター 「高松文化祭交流」 

丸亀校文化祭の翌日に、高松校の文化祭が開催されました。丸亀からも高松文

化祭のステージイベントに生徒や先生が参加しました。互いに交流が出来てとて

も楽しそうでした。両校とも同じ県内にある学習センターなので、行事やイベン

トでの交流を増やして行きたいと思います。 

 

福岡東学習センター  

毎年、福岡東GC と小倉CP は、合同で文化祭を行っています。体験型や食べ

物の模擬店を出店、授業やゼミでの作品展示、ステージ企画を中心とした内容で

行っています。また、福岡中央GC とは、お互いに文化祭訪問を行っており、福

岡東 GC 生徒会が中心となって福岡中央 GC の文化祭へ参加し体験型模擬店を

出店しています。更に、文化祭を通して生徒間の交流が深まる場となっています。 

 
福岡中央学習センター  

11 月の SAAB 研修に参加した生徒による報告会を行いました。その場所の

規模や雰囲気、グループとしての動き、SAAB を通して学んだこと等々を共有

し、これからの生徒会活動についてのヒントを得ることができました。一つひと

つの研修を全校生徒に還元する工夫をしっかり考えていきたいという新たな課題

が芽 

 沖縄学習センター 「小学生の登下校見守りタイ」 

近隣にある小学校にて、児童の登校時の安全確保と挨拶運動を行なっている活

動です。文化祭テーマでもある「地域貢献」の一つとして、生徒会執行部で地域

へ出向き、自分たちには何が出来るのかを考えた結果が交通安全指導ボランティ

ア活動でした。今後も、地域との関わりを大切に活動を進めていきます。 

 小倉キャンパス 「福岡東学習センター文化祭交流」 

文化祭を通し、福岡東学習センターと交流を行いました。今年の文化祭テーマは

「輪」ということで、2 日間という短い時間ではありましたが、普段は出会えな

い星槎の仲間と交流を深め、輪を広げることができました。今後も、12 月にあ

る星槎オリンピックなどで交流していきます！  

 
那覇キャンパス  

那覇キャンパスができて３年目・・・ 

9 月には生徒会主催のアイススケート交流会を開催いたしました。放課後や登校

が無い日にも集まり計画準備し、みんな怪我も無く楽しく交流ができました。 

そして12 月には初めての学園祭を開催します。テーマは「始まりの協奏曲～今

咲かせよう星槎の輪～」です。生徒会中心に、キャンパス全体で一丸となって頑

張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

☆SAAB 報告☆ 

～本部校～ 

初めて会う人立ちだらけでしたが、星槎という共通点だけで仲間意識があるんだなと

思いました。研修ではアジア・アフリカの発電方法やその問題点、そこから見えるアジア

やアフリカの文化など知り、それを調べるだけではなく自分達で考えることが大切だと

いうことを学びました。（１年：山田 みすず） 

～帯広学習センター～ 

星槎電力プロジェクトの学習を通して、全国の仲間とお互いを高め合い学びあうことが

できました。SAAB に実際に参加して、星槎の一体感を肌で感じることができました。

この経験を活かして、星槎国際帯広を盛り上げていきます。 

（2 年：山川 颯隼） 

～札幌学習センター～ 

SAAB は去年に引き続き２回目の参加だった。今回は電力プロジェクトに参加。簡単に

今目の前にある課題は解決できない、世の中には問題がたくさんあふれている。自分一

人では答えが出せないからプロジェクトなんだと改めて感じました。 

（２年：フリーゼン・ジョシュア海） 

～札幌北学習センター～ 

今回の研修では、各校舎のつながりを強く感じることができました。星槎電力プロジ

ェクトのグループ活動で得た経験はとても貴重なものとなり、今後どのように動いてい

くか、しっかりと自分の校舎のメンバーにも伝えたいです。 

また、SAAB の会場では、どの場面でも星槎とアフリカ・アジアとの繋がりを感じ、さ

まざまな活動の中にも一体感を感じる事ができることに感動しました。（２年：我妻 駿） 

～仙台学習センター～ 

始めてSAAB に参加して緊張していましたが、同じグループの仲間と協力しながら

創り上げた研究発表で、全力で自分の想いをぶつけることができました。SAAB 恒例の

sTED や、民族衣装のファッションショーはもちろん、フィナーレまで参加でき、自分

の校舎では味わえない雰囲気を感じ、一生の思い出になりました。（２年：稲田 茜） 

～郡山学習センター～ 

SAAB では星槎電力プロジェクトの発表に向けて、同じグループの皆さんと、夜遅くま

で、力を合わせて準備に取り組みました。発表のことは緊張でよく覚えていないのです

が、やりきった気持ちが大きかったです。この経験を郡山学習センターでの活動に活か

していきたいです。（２年：久保木 直人） 

 

～横浜鴨居学習センター～ 

様々な国の展示や模擬店、発表を通して、多くの文化に触れることができました。国

境を越えて人々と互いに助け合い、僕たちが地球全体の未来を創っていかなければなら

ないと改めて思いました。 

～立川学習センター～ 

SAAB×電力プロジェクトでは全国の生徒とグループになり、スムーズに進めていくことが難しかったです。前日に遅

くまで打ち合わせを行い大変でしたが、SAAB でより良い発表をすることができました。 

今回の研修を通して学んだことを校舎に持ち帰り、みんなに伝えていきたいです。（3 年：森 鈴菜） 

今回初めてSAAB に参加し、SEISA はこんなに大きなことをやっているんだと体感することが出来ました。当日は

各国の大使館の方々がいらっしゃるほどの規模の大きさに驚きました。またSDGs の目標を掲げそれを実践するために

行動し、SEISA 全体で活動していることを身に染みて感じ、また一体感を感じた２日間でした。（1 年：武田 怜子） 

～厚木学習センター～ 

厚木ＧＣではエジプトの歴史、スポーツ、そして食を学習しました。エジプトの伝統料

理であるターメイヤ(そら豆のコロッケ)をエジプト発祥のパンに挟み、ターメイヤバー

ガーを販売しました。星槎の仲間だけではなく地域の方、アフリカの方と触れ合うこと

ができ充実したＳＡＡＢになりました。（２年：栗原 すみれ） 

～八王子学習センター～ 

全国生徒会「星槎電力プロジェクト」の発表で、自分たちの思いを伝えたり、他のグ

ループの発表でそれぞれの意見を聞いたりすることができました。また、様々なステー

ジ発表を見たり聞いたりして、自分とは違う考えなどの人もいてとても勉強になった

SAAB での研修でした。（1 年：長坂 優輝） 

～湘南学習センター～ 

SAAB 二日間とても大変だったけど、楽しかった。アーチェリーを教えるのもこんなに難しいとは思っていなかった。

今回の経験を違う場面に活かしたい。（１年：ニダップドルジ） 

私たちは、忍者に扮してスポーツ忍者村の運営を行いました。特に印象に残っているのは、体育館で行われた「豊かさ

について考える」企画でした。園児～お年寄りまで様々年齢層の方と共に考え、私の班では「豊かさとは＝楽しいこと」

とまとめました。教室では学べない学習ができ、貴重な経験となりました。（２年：佐野 遼太） 

～大宮校～ 

生徒会役員としてSAAB に参加しました。 

個人的にSAAB 研修やステージ発表も含めて、仲間との協力や達成感を実感することが

できました。大宮校の代表として参加し、校舎としてまだまだ学ぶことがたくさんあり、

楽しく充実したイベントでした。是非校舎の友達にも広めていきたいです！ 

（２年：清水 隆良・田村 晃央） 

 



  

～北斗校～ 

今年はsTED に初参加をさせていただきました。私はsTED で、仲間と共に協力し

て 1 つのものを作り上げることの大変さ、その大変さを乗り越えて感じることのでき

る仲間との一体感を得ることができました。また、SAAB のテーマである『知繋』と

いう言葉の意味を、身をもって感じることができました。そして、MVI という結果を残

せたのは、共に創り上げた仲間は勿論、知識を貸してくださった先生方のおかげです。

この経験を次のステップに繋げていきたいです。（2 年：鈴木 愛美） 

 

～横浜ポートサイド校～ 

とても楽しい３日間でした！ＳＡＡＢに参加したいので生徒会に３年間継続して所属していました。ありがとう！ 

（３年：船越 心瑛） 

初めて、生徒会研修に参加しました。とても、面白かったです！充実した３日間でした！最高！！！ 

（３年：畠 佳梨） 

～川口キャンパス～ 

生徒会研修行くのが初めてで内容があまり掴めない状態でしたが、3 日間あっという間に過ぎていきました。初めて顔

を合わせた生徒会メンバーと協力し星槎電力プロジェクト発表をいいものにできてよかったです。（濱田） 

私は今回初めて SAAB に参加しました。初めてで戸惑うことが多かったですが、全国の生徒会の人達と、発表の資料

作りなどを協力して行うことができました。（浦田） 

～湘南校～ 

全国生徒会の合宿を夏から参加し、星槎電力プロジェクトとして 6 グループに分かれた仲間と電力について調べまし

た。私はA グループで、アジアの発電とアフリカの発電についてメリット、デメリットを知る機会が得られました。SAAB

当日では、アフリカ、アジア各国の大使の方々も参加され、多言語で、オープンな文化祭のようでした。緊張する場面が

ありましたが、電力会社の方から激励をいただけた嬉しさが印象に残っています。（２年：田中 喜春） 

～浜松学習センター～ 

SAAB に行き、一番印象に残っているのは、A グループのみんなでミーティングした

事です。話し合っている中で、自分の得意なスキルを活かせたことです。SAAB の経験

を在校生に伝えて来年の生徒会に「行きたい！」と思わせるようにしたいです。 

（２年：太田 康貴） 

～名古屋学習センター～ 

日本とアフリカリカ・アジアの人たちとの交流の大切さや、衣装・VR 体験・食べ物を

通して異文化を感じられる貴重な３日間を過ごしました。また、大勢の前での発表は緊

張しましたが、前日までグループのみんなで修正、練習を重ね、よい発表ができました。 

（２年：松橋 玄） 

～富山学習センター～ 

大規模プロジェクトになるであろう「星槎電力プロジェクト」を私たちの世代を始まり

にでき、またそれを成功できたので良かったと思います。次の世代にはぜひとも私たち

の調べたこと、思いを引き継いでもらい、プロジェクトを成功へと繋げて欲しいと願っ

ています。（３年：桶川 明宏） 

～福井学習センター～ 

SAAB では様々な国の文化も学びましたが、星槎の歴史や星槎全体の素晴らしさをも

再確認しました。SAAB に行くと地元では出来なことができ、全国に友人もできるの

で、行って後悔しないイベントだと思います！来年もぜひ参加したいです。 

（３年：中山 優希） 

～静岡キャンパス～ 

僕は初めて SAAB に行きました。2 日間会場にいて星槎グループがすごく大事にし

ているイベントだということを自分の目で感じることができ、帰ってきたあとも湘南マ

ジックウェイブを放送から自分の中で SAAB の振り返りをすることが出来ました。

SAAB に関わった皆さんお疲れ様でした。（3 年：山下 真輝） 

 

～大阪学習センター～ 

今年度初めて、ＳＡＡＢ研修に参加させて頂き、星槎とアジア、アフリカの国々の繋が

りを肌で感じることが出来る、実りある研修となりました。各グループで調べ学習を行

うことで、センター同士の交流が深まるとともに、発表の場を経験させて頂きました。

また、プレゼンテーション能力を向上させるとともに、星槎の未来に繋がる有意義な時

間となりました。（藤嶋 貴大） 

～広島学習センター～ 

広島からは全国生徒会１名、sTED２名の計３名で参加しました。今回SAAB に参加し

てみて、まだまだ私たちの知らない世界があり、これから自分たちが生きていく上で改

善出来るところが沢山あるなと感じました。これからの生活で自分たちに出来ることを

していきたいと思います！（３年：木下 琴乃・西田 ほのか・安井 瑛美） 

 

～高松学習センター～ 

今年でSAAB 研修への参加は２年目です。１年目に自分が行なった活動と大きく変わり、戸惑いも多くありましたが、

去年知り合った生徒や先生、今年の地区や全国研修で関わった仲間、この研修ではじめて関わった仲間と楽しく３日間を

過ごす事ができ、とてもいい思い出になりました。来年は研修には参加できませんが、時間があれば SAAB には参加し

たいです。（３年：香川 未羽） 



  

～丸亀学習センター～  

今回SAAB に初めて参加しました。とても規模が大きく熱気が凄かったです。いろ

んな国の文化を知る事ができて良い勉強になりました。とても有意義な時間を過ごせた

ので、また来年も是非参加したいと思っています。（２年：渡邊 亮太） 

 

～福岡東学習センター～  

 SAAB では、グループ発表が行われました。私たち F グループは、「アフリカの理想

のカタチは」について発表を行いました。前日のリハーサルでは、うまくいかず、深夜ま

でグーループの皆と台本の書き換えや発表練習を行いました。その結果、本番では話し

方やジェスチャーなど伝え方に工夫した発表が出来たと思います。他校舎の人たちをも

交流することができ、とても有意義な研修となりました。（３年：岩上 優多） 

～福岡中央学習センター～  

今回初めて参加しました。SAAB について事前に知る機会があまり持てておらず不安で

したが、一緒に発表を行ったＥグループのみなさんと協力して無事に発表を終えることが

できて良かったです。色んな人とお話しでき、初めて知ることも多く、学びの多い研修で

した。夜遅くまで話し合いを行うなど大変でしたがとても楽しいと感じることができたの

で、是非来年も参加したいです。（2 年：境 狩舞） 

～沖縄学習センター～ 

今回は、星槎電力プロジェクトも加わり、各国の情勢やエネルギー問題など、未来に

ついて考える機会となりました。星槎電力プロジェクトでは、先進国のエネルギー開

発技術力や発展途上国の現状や、教科書には無い学びをすることができました。また、

プレゼンの方法やアフリカに住む方々と交流を図ることができたことが刺激となり

ました。 

～那覇キャンパス～ 

SAAB に参加をして星槎とアフリカ・アジアの繋がりを強く感じる事ができました。他

の校舎の生徒会役員の皆さんとも交流する事ができ、貴重な経験をさせていただきまし

た。（2 年：田島 愛夏） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―建学の精神― 
社会に必要とされることを創造し、常に新たな道を切り開き、それを成し遂げる 

 

―教育理念― 
必要とする人々のために新たな道を創造し、人々が共生しえる社会の実現を目指し、 

それを成し遂げる 

 

―教育目標― 
困難な場面において、相手を想い、笑顔と勇気を持って立ち向かう強い心の育成 

 

―校 訓― 

労働（人のために働くこと） 

感謝（いつも感謝する気持ちを忘れないこと） 

努力（努力をし続け、決してあきらめないこと） 

 

―星槎の３つの約束（共生の理念）― 

人を認める 

人を排除しない 

仲間をつくる 


